



11 de Septiembre del 2020 Comunicado de Prensa UC/91/20

CLAUSURAN DIPLOMADO EN DERECHOS HUMANOS EN U-ERRE

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León celebró la ceremonia de clausura del primer Diplomado de Derechos Humanos impartido en coordinación con la Universidad Regiomontana, a través de la Red Universitaria de Promoción en esta casa de estudios.

El diplomado Derechos Humanos y una Vida Libre de Violencia se inició en esta universidad en modo presencial y fue suspendido tras las medidas de distanciamiento aplicadas por la pandemia, posteriormente fue retomado de manera virtual y concluye hoy tras nueve semanas de conferencias y foros con expertos de la CEDH y académicos.

El presidente de la CEDHNL, Luis González González, destacó el interés de las y los estudiantes de adaptarse a las nueva modalidad académica y concluir satisfactoriamente el plan programado que tiene como objetivo brindar los conocimientos principales de derechos humanos e identificar la violencia de género en los diversos ámbitos en que está presenta.

Mediante una reunión virtual en la que participó el presidente de la CEDHNL, el director del clúster de derecho y economía de la U-ERRE, Jorge Eugenio Garza, y el presidente de la Red Universitaria de Promoción de Derechos Humanos capítulo U-ERRE, Manuel Oliver Lozano, se reconoció a las 20 personas que concluyeron con este diplomado.